

PETIT CAUX

Le torpillage du Meknès commémoré

L'association Les Oubliés du Meknès donne rendez-vous, mardi 24 juillet 2018 à 17 h 30, aux familles des 420 marins disparus en Manche le 24 juillet 1940 pour une commémoration patriotique à la stèle érigée en leur mémoire qui se trouve sur les falaises de Petit Caux, située place Duparchy à Saint-Martin-en-Campagne.

L'histoire du Meknès

Ce paquebot, construit aux chantiers de Normandie, s'est tout d'abord appelé « *Puerto-Rico* ». Il fut lancé en 1914 sur la ligne Le Havre-Haïti. Transformé en 1929, il devient le *Meknès* et assure la ligne Bordeaux-Casablanca. Il a été réquisitionné en 1939 pour participer aux efforts de guerre en tant que transport de troupes. Suite à la convention d'Armistice signée le 22 juin entre le maréchal Pétain et le Reich allemand, la marine française doit être démobilisée et désarmée.

Le 24 juillet, le *Meknès* prend la mer en direction de Marseille avec à son bord 1 179 officiers et marins français dont 102 hommes d'équipage. Vers 22 h 30, il est intercepté par la



Pour que le devoir de mémoire perdure (photo d'archives)

vedette allemande S-27, *Oblt Klug*. Le navire français se signale mais les Allemands n'en tiennent pas compte et envoient une torpille. Le *Meknès* coule en 10 minutes. Quatre cent vingt hommes sont tués et 900 rescapés récupérés par la marine anglaise. De nombreux corps ont été repêchés sur le rivage Caux-Marin.

Commémoration

Depuis juillet 2010, soixante-dix ans après le drame, chaque année une commémoration permet aux familles des victi-

mes de se recueillir à la stèle en présence des autorités civiles et militaires ainsi que des anciens combattants du secteur. Cette année pour le 78^e anniversaire, un hommage sera rendu aux marins de la SNCF.

INFOS PRATIQUES

Commémoration Les Oubliés du Meknès, mardi 24 juillet à 17 h 30, place Duparchy à Saint-Martin-en-Campagne.

Site : www.lesoubliesdumeknes.fr

Courriel : lesoubliesdumeknes@orange.fr

Tél. 02 32 90 02 12 ou
06 29 48 10 99.